

**Munster**

## Nuit du handicap le 15 juin : pour contrer les stéréotypes

Le même jour, samedi 15 juin, au même moment, dans 41 villes françaises, un grand événement inclusif, joyeux et fédérateur révélera au public les talents des personnes en situation de handicap. À Munster, la Nuit du handicap se déroulera au parc Hartmann.



La deuxième Nuit du handicap à Munster, se déroulera samedi 15 juin au parc Hartmann. Photo Morgane Bernat

La Nuit du handicap est une nouvelle occasion de démontrer que la place du handicap évolue positivement dans la société et les regards. Créer la rencontre, briser les clichés, révéler les talents et la richesse des personnes handicapées..., tels sont quelques-uns des objectifs de la Nuit du handicap.

Créée sur le modèle de la Fête de la musique, la Nuit du handicap est organisée chaque année sur les places publiques où, pendant quelques heures, des centaines de personnes en situation de handicap exposent leurs talents culturels, artistiques, sportifs, etc. : sur scène avec de la danse, du chant et du théâtre ; sous forme d'ateliers de sensibilisation avec initiation à la langue des signes ou parcours en canne blanche, mais aussi par la découverte des sports adaptés tels le basket, l'escrime, ou encore le cécifoot.

Toute l'année, l'association La Nuit du handicap travaille avec les établissements spécialisés et les associations sportives et culturelles pour permettre aux personnes handicapées de proposer leurs performances et, depuis 2018, contribue à faire évoluer le regard sur le handicap.

### Une maman engagée

Motivée par le handicap de son fils, Michèle Meyer, coordinatrice de la Nuit du handicap de Munster, a fait le pari en 2023 d'organiser pour la première fois cet événement à Munster. Personne n'y croyait au départ. Sa ténacité et son enthousiasme ont été récompensés. Sa réussite a encouragé toute l'équipe de bénévoles et les partenaires à reconduire cette manifestation cette année.

La Ville de Munster, la Communauté de communes, les périscolaires de la Vallée de Munster soutiennent l'événement. Le Kiwanis et le Lions Club proposeront buvette et petite restauration.

### Deux champions

Des activités sportives autour des Jeux paralympiques avec Bernard Buch, champion du monde de paracyclisme 1987 et ambassadeur de la manifestation, et l'invité d'honneur, Didier Riedlinger, quadruple médaillé d'or aux jeux paralympiques de Lillehammer en 1994, natif de Sultzereen.

Les animations « spectacle » seront assurées par le Carah (Centre d'accueil et de rencontre pour adultes handicapés de Munster et de Colmar), et l'association Résonance de Logelbach. Des ateliers seront accessibles sous les grands arbres du parc Hartmann, avec de nombreux jeux de sensibilisation aux différents handicaps. Toute la soirée, animation musicale au kiosque du parc, DJ, djembé, sports adaptés au Cosec et au parc (tir à l'arc, basket, rugby, karaté, aikido, parcours en Joélette), ateliers divers, maquillage, espace zen, mandala tactile, grands jeux, espace d'échanges libres, parcours à l'aveugle, parcours d'habileté et jeux de Kim.